



FRENCH COACHING FARIDABAD

www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

CLASS : 10TH

LEÇON 2

Ques 1. Quels sont les différents niveaux du système d'éducation en France ?

Ans. Ils sont :

- a) L'école maternelle de 2 à 6 ans.
- b) L'école primaire de 6 à 11 ans.
- c) Collège de 11 à 15 ans.
- d) Lycée général ou au lycée professionnel de 15 à 18 ans.

What are the different levels of the education system in France?

They are :

- a) Nursery school for ages 2 to 6.*
- b) Primary school from 6 to 11 years old.*
- c) Middle school from 11 to 15 years old.*
- d) General high school or vocational high school from 15 to 18 years old.*

Ques 2. Où obtient-on le bac ?

Ans. On obtient le bac dans un lycée.

Where do you get the baccalaureate?

Ans. We obtain the baccalaureate in a high school.

Ques 3. Quels cours suit-on dans un IUT ?

Ans. On suit des cours de technologie dans un IUT.

What courses do we take at an IUT?

Ans. We take technology courses at an IUT.

Ques 4. Qu'est-ce que le brevet ?

Ans. Le brevet est le diplôme délivré par l'État dans un collège.

What is the Brevet?

Ans. The Brevet is the diploma awarded by the State in a college.

Ques 5. Quel est le diplôme délivré dans un lycée ?

Ans. Le diplôme délivré dans un lycée est le baccalauréat.

What is the diploma awarded in a high school?

Ans. The diploma awarded in a high school is the baccalaureate.

Ques 6. Quel examen passe-t-on pour entrer dans une université ?

Ans. Le baccalauréat est l'examen qu'on passe pour entrer dans une université.

What exam do you take to enter a university?

Ans. The baccalaureate is the exam you take to enter a university.

Ques 7. Jusqu'à quel âge l'enseignement en France est-il gratuit et obligatoire ?

Ans. L'enseignement en France est gratuit et obligatoire jusqu'à 16 ans.

Up to what age is education in France free and compulsory?

Ans. Education in France is free and compulsory up to the age of 16.

Ques 8. À quel âge les élèves, sont-ils a/au :

Ans. A) L'école maternelle (2 à 6 ans)

B) L'école primaire (6 à 11 ans)

C) collège (11 à 15 ans)

D) lycée (15 à 18 ans)

At what age are the students:

Ans. A) Nursery school (2 to 6 years old)

B) Primary school (6 to 11 years old)

C) middle school (11 to 15 years old)

D) high school (15 to 18 years old)

Ques 9. En quelle class entre-t-on au collège en France ?

Ans. On entre en 6^e au collège.

What class do you enter college in France?

Ans. We are entering 6th grade at college.

Ques 10. Quel diplôme peut-on avoir quand on termine les études au collège ?

Ans. On peut avoir le diplôme de brevet quand on termine les études au collège.

What diploma can you have when you finish college?

Ans. You can have the Brevet diploma when you finish college

Ques 11. À quel âge inscrit-on un enfant à l'école ?

Ans. On inscrit un enfant à l'école à l'âge de 2 ans.

At what age do you enroll a child in school?

Ans. A child is enrolled in school at the age of 2.

Ques 12. Quel diplôme obtient-on à la fin des études secondaires en Inde ?

Ans. Diplômes de C.B.S.E./I.C.S.E sont les diplômes que l'on obtient à la fin des études secondaires.

What diploma do you get at the end of secondary school in India?

Ans. C.B.S.E./I.C.S.E. diplomas are the diplomas obtained at the end of secondary studies.

Ques 13. Est-ce que le système éducatif de l'Inde est similaire à celui de la France ?

Ans. Non, le système éducatif de l'Inde est différent de celui de la France.

Is India's education system similar to that of France?

Ans. No, India's education system is different from that of France.

Ques 14. Quand peut-on s'inscrire à l'université en France ?

Ans. On peut s'inscrire à l'université après les études au lycée général ou au lycée professionnel où on obtient le baccalauréat.

When can you enroll at university in France?

Ans. You can enroll at university after studying at the general high school or at the vocational high school where you obtain the baccalaureate.

Ques 15. Qu'est-ce que IUT ?

Ans. L'IUT est l'institut universitaire de technologie où peut faire son enseignement supérieur en technologie.

What is IUT?

Ans. The IUT is the university institute of technology where you can obtain higher education in technology.

Ques 16. Qu'est-ce que « Terminale L » et « Terminale S » ?

Ans. Terminale L est la filière littéraire et Terminale S est la filière scientifique.

What is "Terminal L" and "Terminal S"?

Ans. Terminale L is the literary sector and Terminale S is the scientific sector.

Ques 17. Que savez-vous du CROUS ?

Ans. Le CROUS-(Centre Régional des Œuvres Universitaires et Scolaires) - est un établissement public à caractère administratif qui a pour mission de favoriser l'amélioration des conditions de vie et de travail des étudiants.

What do you know about CROUS?

Ans. The CROUS - (Regional Center for University and School Works) - is a public administrative establishment whose mission is to promote the improvement of the living and working conditions of students.

Ques 18. Qu'est-ce que « La Sorbonne » ?

Ans. La Sorbonne est la plus ancienne université de Paris créée par Robert de Sorbon en 1257.

What is "The Sorbonne"?

Ans. The Sorbonne is the oldest university in Paris created by Robert de Sorbon in 1257.

Ques 19. Quelles matières étudiez-vous ?

Ans. J'étudie les mathématiques, l'anglais, la science, la sociologie et le français.

What subjects are you studying?

Ans. I study mathematics, English, science, sociology and French.

Ques 20. Est-ce que les études secondaires en Inde coutent chères ?

Ans. Non, les études secondaires ne coutent pas chères sauf dans les écoles privées.

Is secondary education in India expensive?

Ans. No, secondary education is not expensive except in private schools.

Ques 21. Faut-il dépendre entièrement de tes parents pour les études à l'université ? Que peut-on faire ?

Ans. Non, on peut avoir des bourses du gouvernement. De plus on peut trouver des emplois à mi-temps.

Should you depend entirely on your parents for university studies? What can we do?

Ans. No, we can get government scholarships. In addition, you can find part-time jobs.

Ques 22. Nommez quelques petits emplois qu'on peut faire.

Ans. On peut faire du « Baby-sitting » ou laver la voiture ou travailler dans un supermarché, etc.

Name some small jobs we can do.

Ans. You can babysit or wash the car or work in a supermarket, etc.

Ques 23. Combien d'années passe-t-on dans une école primaire en Inde ?

Ans. On passe 5 années dans une école primaire en Inde.

How many years do you spend in a primary school in India?

Ans. We spend 5 years in a primary school in India.

Ques 24. Jusqu'à quel âge l'enseignement en France et en Inde est-il gratuit et obligatoire ?

Ans. L'enseignement en France est gratuit et obligatoire jusqu'à 16 ans et 14 ans en Inde.

Up to what age is education in France and India free and compulsory?

Ans. Education in France is free and compulsory up to 16 years old and 14 years old in India.

Ques 25. Combien d'années passe-t-on dans un lycée ?

Ans. 3 années on passe dans un lycée.

How many years do we spend in high school?

Ans. 3 years we spend in a high school.

Ques 26. Quel examen passe-t-on pour entrer dans l'université en Inde et à quel âge ?

Ans. On passe Senior School Certificate Examination pour entrer dans l'université en Inde à l'âge de 17 ou 18 ans.

What exam do you take to enter university in India and at what age?

Ans. You take the Senior School Certificate Examination to enter university in India at the age of 17 or 18.

Ques 27. Quelles matières étudiez-vous ?

Ans. J'étudie les mathématiques, le français, l'anglais, la science, l'hindi etc.

What subjects are you studying?

Ans. I study mathematics, French, English, science, Hindi etc.